

まちのできごと

大豊町公式facebookにも、町のできごとが掲載されていますので、ご覧ください。

大盛況！四国ジビエグルメフェスタ2012



11月18日、ゆとりすとパークで「四国ジビエグルメフェスタ2012」が行われ、約2000人の来場者でにぎわいました。

「ジビエ」とは狩猟された鳥獣肉のこと。

山林や畑を荒らし、害獣として駆除されているシカなどの鳥獣。駆除目的で狩猟された鳥獣をおいしくいただくことで問題解決につなげていこうと行われました。

県内外から集まった約20店のお店が、山の恵みを使って作られたこだわりのジビエ料理を出品しました。

栄養が豊富で優秀な食材の「ジビエ」。

ジビエ料理を通じて害獣対策や地域活性化につなげていくことができればいいですね。



新しく絵馬ができました

11月28日、杉の八坂神社で「絵馬祈禱祭」が行われました。

大豊町観光開発協会が「日本一の願掛け絵馬」と「無病息災」、「学業成就」、

「家内安全」の絵馬と、境内に絵馬台を作りました。

この絵馬は、杉の大杉料金所で販売しています。



町内保育所交通安全教室

11月27日、町内保育所交通安全教室がふれあいセンターで行われました。年末年始は交通量の増加などから事故が多発しますので、一人ひとりが正しい交通マナーを実践しましょう！



大豊町中学校地域清掃活動「Clean up Otoyo」



12月8日、大豊町中学校が「みんなが使う駅をきれいにし、快適に駅を使ってもらおう」「いつもお世話になっている大豊町に恩返しをする」ということを目的に、「Clean up Otoyo」として町内5つの駅を各班に分かれて掃除しました。

今回岩原駅の取材に行ってきたのですが、雪の降る寒空の下、地域の方や保護者の方も一緒に駅舎やその周辺を掃除しました。

クモの巣などで汚れた駅舎内を、新聞紙などを使ってきれいに磨いてくれました。

これで気持ちよく駅が使えますね、皆さんありがとうございました！



謹んで新春のおよろこびを申し上げます

あけましておめでとうございます。
町民の皆様には、輝かしい新春をお迎えのことと謹んでお喜び申し上げます。
平素は、町政運営につきまして、それぞれのお立場からご指導、ご協力をいただいておりますことに深く感謝申し上げます。



さて、昨年11月の町長選挙により三たび町政を担当することとなりました。二期目に続き無投票当選となり、我が町のおかれている現実とその責任の重さをひしひしと感じながら三期目をスタートいたしました。我が大豊には誇れる宝物があります。それは、我々が暮らしの中で育んできた大豊ならではの日々の生活の営み、そして生産の営みであります。この素晴らしい大切な日々の営みは、過疎化が進んでも、高齢化が進んでも大豊に暮らす我々が必死でがんばり、育み続けてきた「大豊の文化」であり、明日への原動力として次の世代にしっかりと受け継がなければなりません。森林に代表される我が町の資源を活かした取り組みを進めるとともに、育んできた日常の営みをしっかりと支える「コミュニティ」を再生することから環境世紀にふさわしい元気な山村を目指して、住民の皆様とともに、大きく確かな歩みを進めて参ります。

新しい年が、皆様にとりましてすばらしい一年となりますようお祈り申し上げますとともに、本町にとって更なる飛躍の一年となるよう決意を込めて新年のご挨拶といたします。

大豊町長 岩崎憲郎

大豊町議会

